ECONOMISTO JURIST



Redacción



El verano es una época idónea para que los abogados potencien su desarrollo profesional

El desarrollo profesional continuo es esencial para los abogados, ya que les permite mantenerse al día con los cambios legislativos, brindar un mejor servicio a sus clientes, crecer personal y profesionalmente y estar preparados para enfrentar los desafíos emergente en el sector legal, un sector que es muy competitivo y por lo que es necesario destacar y diferenciarse de la competencia.

En este sentido, el medio internacional <u>The Impact Lawyers</u> mencionaba en uno de sus artículos la importancia de aprovechar las vacaciones veraniegas para descansar e iniciar la siguiente etapa profesional con más ganas. No obstante, el verano no sirve únicamente a los letrados para relajarse y disfrutar de unos días de desconexión, sino que, además, es una temporada propicia para que los abogados se concentren en su desarrollo profesional y mejoren sus habilidades gerenciales, lo que puede beneficiarlos, tanto a nivel personal, como en su carrera a largo plazo.

Durante los meses de verano, las persona

• • •